

GRUPO MUNICIPAL PP ⁰ AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 24 de Marzo de 2017

Nos hemos hecho eco de la noticia de que la construcción del tanque de tormenta tendrá como fecha previsible el mes de Abril, y el plazo de ejecución será de 21 meses. Todos conocemos que dicho emplazamiento se encuentra ubicado actualmente la feria de nuestra ciudad que tiene como fecha de celebración el próximo mes de mayo, lo que provocaría ciertas incidencias en el funcionamiento de esta.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **Pregunta** :

- ¿Qué medidas tiene pensado el equipo de gobierno para que estas obras afecten lo menos posible el normal funcionamiento de la celebración de esta fiesta?

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz

